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本篇文章给大家谈谈中国车企股市上市公司，以及中国车企股市上市公司排名对应
的知识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要
的是希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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如果一家上市公司股价一直阴跌，持有这家公司的股票的人，会购买这
家公司的产品吗？

这个问题非常有意思。其实上市公司并没有那么神秘。有时就在我们身边。比如你
每天要去的银行，基本都是上市公司。试问如果银行最近一直阴跌，是不是就不要
去银行了？

当然，炒股的人如果买到一家上市公司的股票，如果一直阴跌，确实心理不好受。
比如你买了煌上煌，当时煌上煌一直在炒作，你可能受不了追进去。谁知道追进之
后一路阴跌。心情肯定不好受。但是，你又对这只个股充满了感情。因为，你天天
打开你的账户一看，又是煌上煌。有时真的是恨得咬牙切齿，无可奈何。

然后，你走到路上，看到煌上煌的小店面，心理肯定也是很赌。本来还想买几根鸭
脖子的，一想到手里的个股，就来气。哪还有心思吃鸭脖子啊。于是可能掉头就走
。当然，如果实在是嘴馋，也是受不了诱惑的。即使心情再差，也要去吃啊。另外
，有些上市公司的产品你不得不买啊。日常生活所需，又没有替代品。不买怎么生
活啊。比如前面提到的银行。再怎么样也要到银行去啊。还有象中国联通，中国移
动等这些。虽然中国联通的股价一直阴跌，但是你要用手机啊。你要买服务啊。所
以，买到一家上市公司的股价一直阴跌，要因人而异。有些是生活必需品。一定要
买的。至于可以替代的。也要看心情而定。毕竟人生除了股票，还要生活。最近问
答点赞好少啊，点赞评论在问答有排名的，希望多多点赞哦！看完点赞，腰缠万贯
，感谢关注！

对于刚刚上市的蔚来你怎么看？

谈谈我对蔚来这家企业的看法，大家一起讨论，但不要瞎喷。
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双积分政策下，中国市场会有300万的新能源汽车市场，蔚来汽车给自己定下的目
标是15万，这个不难达到。但是即便达到，也并不意味着蔚来挣钱了。

蔚来创建的目的，就是想做中国版的特斯拉，为啥要做特斯拉？因为特斯拉可以亏
损13年，每年只卖十多万辆的车，但股票市值却可以超过福特，是仅次于通用后的
第二大汽车公司。

蔚来若要成为特斯拉，一定会谋求上市，既然最终目的是为了上市，那造车只是他
的手段之一。

蔚来ES8的产品力很牛，用的也是世界上最一流的供应商，所以蔚来宣称ES8可以
跟豪华品牌车型对比，但售价只有豪华车的二分之一，卖四十多五十万。不过我想
说的是，汽车并不是一件A+A+A=A的产品，汽车是一件高精度的工业，承载着我
们的生命的。

所以除了产品了，可靠性也需要我们考虑。那问题来了，蔚来是没有自己工厂的，
找来江淮汽车代工。但汽车工程师告诉我，一辆汽车从立项到上市，得做4500次验
证，上百次的修改，请问蔚来连工厂都没有，如何解决汽车的各种小问题，如何在
最快的时间内对生产线做出调整，如何确保生产廉价车的江淮能生产出豪华车的水
准？

好比亚迪也是造新能源的，历史不长，也就十多年，十多年后我们依旧觉得比亚迪
的车问题不断，没有完全弄好，试问只有三年经验的蔚来如何确保一台成熟可靠的
车型呢？这是值得商榷的。

最后，再看看蔚来的直营模式，开店在市中心的中心，可见它不仅仅想卖车，还在
卖服务，卖情怀，打造品牌，刷存在感，玩营销。

由此可见，这是一家玩概念的公司，造车是实现目的手段，现在把车造出来了，投
资方就会继续投钱，下一步就是把车少辆的卖出去，然后谋求上市。

鹿小凤

江淮蔚来下个月上市，会成为自主特斯拉吗？

NIO（蔚来），是由李斌创始的具有“欧洲心、美国脑、中国魂”的中国高端电动
汽车品牌。讲真，蔚来的诞生让我非常激动，这种激动来源于三个感叹：1、感叹
于中国高科技的迅猛发展。这种发展已经让世界钦佩，创造了中国品牌、中国速度
、中国模式、中国动力；2、感叹于中国电动汽车的高速且有质量的发展。蔚来是
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其中的典型代表，可以预测未来电动汽车（新能源汽车）将会主宰世界车坛，并取
代内燃机车；3、感叹于出手不凡。蔚来电动车瞄准世界高端电动车的空间优势，
汇聚了众多人才（拥有宝马、特斯拉、福特、通用、大众、FCA、PSA等汽车集团
技术及管理背景），在设计、研发、生产上都处在前沿领域，EP9的实力已足以让
世人惊叹，ES8的量产（据了解，12月份正是上市）必将带来一股电动车热潮。

一、NIO（蔚来）公司简介

NIO是小米、腾讯、京东、车和家、蔚来汽车、高领资本六家投资的，由李斌创始
。由上海、圣何塞、慕尼黑、伦敦研发中心构成。上海，蔚来全球总部、研发中心
及用户体验中心，主要承担整车研发、制造运营、营销和服务职能。圣何塞，北美
总部，位于硅谷核心区，主要负责智能网联与前沿驾驶技术研发。慕尼黑，全球造
型设计中心，主要负责蔚来产品造型设计。伦敦，蔚来车队总部，主要负责FE项目
运营管理、策略及EP9超跑项目。目前在北京的长安街东方广场有全球首家蔚来汽
车展览中心。

二、首款电动超跑EP9

EP9的超跑造型设计突破了内燃机车无法克服的结构问题，空气动力学运用更加充
分。四个轮子都有电机驱动，实现了百公里加速2点几秒，速度之快让人咂舌。期
间共生产了10台，六位创始人每人一台（羡慕啊，口水都流出来了）。最为关键的
是成绩骄人，一鸣惊人！2017年2月23日，无人驾驶的EP9在克萨斯美洲赛道创造
每小时257公里的纪录。2017年2月23日，EP9在?克萨斯美洲赛道以2分11秒成绩
打破此前由迈凯轮P1所持2分17秒圈速纪录。2017年3月16日，EP9在上海国际赛
车场以2分01秒成绩创造该赛道圈速纪录，该成绩较此前由奔驰SLSAMG所?持圈速
提升24秒。2017年5月12日，EP9在德国纽博格林北环赛道以6分45秒90成绩创造
该赛道历史圈速纪录。

三、即将上市的蔚来ES8

ES8在12月份就上市了，目前在江淮汽车代工生产，其谍照已经铺天盖地了。

1、动力惊人。搭载前后双驱动交流异步电机，其最大功率为326马力，峰值扭矩
为420牛·米，0-100km/h加速时间仅为4.4秒。此外，这款车使用了容量为67kWh
的三元锂电池，在快充模式下，电池电量从0充到80%需要1小时；而在慢充模式下
，充满电则需要8小时。同时，新车在综合工况下的续航里程达355公里，60km/h
等速续航里程为500公里。电池供应商是韩国的三星和LG，将来石墨烯电池成熟后
，有望搭载。大家最关心的电池问题，蔚来给出的解决方案是换电模式，这应该是
一种突破性的改变。

                                    3 / 5



智行理财网
中国车企股市上市公司 中国车企股市上市公司排名

2、内饰充满科技感和未来感。两块大尺寸液晶屏在点缀的同时也为该车增加了科
技感，整个车舱给人的感觉像一部未来机器，不像是当下的产物。新车在中控台区
域采用了黑色的皮质包裹内饰，并配以米色皮质进行点缀，提高了整车的档次感。
此外，作为蔚来旗下的首款SUV车型，ES8内部采用2+3+2的7座布局。从5米多的
车身、3米多的轴距看，内部空间应该还可以，乘坐应该比较舒适。

3、超前的外观造型。蔚来ES8量产版车型的前脸采用了夸张的X-Bar造型，宽幅的
银色镀铬装饰条搭配黑色多横幅式进气格栅设计，使整车的视觉效果更加立体，而
分体式日间行车灯与前大灯组则堪称该车的画龙点睛之笔。此外，悬浮式车顶、隐
藏式门把手的应用，也为该车提升了极强的科技感。

4、其他亮点。全铝车身、全时智能四驱、双叉臂前独立悬挂、多连杆后悬挂、电
子调节阻尼等等。

抑制住兴奋的心情（好像自己已经开上ES8一样，哎，离我还很遥远啊），理性的
思考后再来回答题目，我觉得，如果蔚来汽车经受了市场的检验，再给出一个理性
的价格，蔚来汽车将称为自主电动汽车的主宰，超过特斯拉指日可待。

“卖几百套房求生”的车企海马汽车，透漏出哪些市场问题？

今年4月海马曾经宣布，在上海浦东有36套闲置房产，海口有81套闲置房产将出售
，刚刚5月16日，海马再次宣布将出售海口的住宅269套，商铺15套。应该说背后
的信息量巨大。

企业才是最大的囤房户

其实房叔房姐在企业投资者囤房行为面前直接是弱爆了，尤其是一线城市京沪深，
房价能从2014年高歌猛进到2018年，就是大量上市公司圈钱后大举进军一线城市
的结果。

一些上市公司把圈来的钱存入银行，其实大股东转手就拿去买房，只需要按一年存
款利息1.5%打钱进去给上市公司有所交待就可以了，1.5%的投资成本比银行贷款
利息还低得多。嫌钱不够用就继续增发，所以就会出现增发的钱大量躺在银行里，
其实早就拐弯抹角到楼市去了。

社会上的有钱人和中产在M2暴增的压力下，也恐慌性囤房。

实体经济倍受煎熬
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实体经济在房地产的冲击下备受煎熬，2019年新年伊始，宜家宣布裁员7500人，
滴滴宣布裁员2000人，东莞高埗裕元鞋厂等企业要搬迁到越南，很多员工上班第一
天就接到解雇通知书，车间的机器都已经打包封存好了，准备运往东南亚。

据美国媒体报道，有约200家美企业从中方迁往印度，对印度投资超过600亿美元
，富士康在印度投资了80亿，最早的工厂已经开始投产，劲胜精密等为富士康配套
的上市公司也开始跟随富士康的脚步前往印度投资。

消费市场低迷

如下图，社会消费品增速从2018年3月开始就一直在下跌，显示市场疲态不改，但
是唯一不改的是不停上涨的房租。

2018年9月开始的汽车销售寒潮让人猝不及防，很多汽车厂商库存暴增，个别汽车
企业汽车库存高达9个月，已经被迫开始停产。

总结语

房地产被戏称为铁打的泡沫，车企海马汽车大举卖房求生，也许是幸运的，毕竟海
南还是头顶着国际自由贸易区的光环，但是其他企业能否将房地产的财富变现就要
打个问号了，房地产能否承受企业投资者今天的变现呢？

关注实体经济，关注房市，我是“天下会会天下”欢迎关注！

关于中国车企股市上市公司到此分享完毕，希望能帮助到您。
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